

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate (no 2023-038)

### Pompiers d'un jour : une expérience mémorable pour 16 jeunes!

**Blainville, le 5 octobre 2023.** – Le 4 octobre, 16 jeunes élèves des écoles primaires de Blainville et Rosemère ont eu l'occasion de vivre une expérience inoubliable en devenant pompiers d'un jour et en explorant les diverses facettes du métier.

Le concours « Pompiers d'un jour » s'adressait aux élèves de troisième année de chaque école primaire des territoires de Blainville et de Rosemère. Cette journée d'activités dans les installations du Service de la sécurité incendie de Blainville leur a permis d'en apprendre un peu plus sur le travail des pompiers et de participer à des activités reliées à cette profession.

Au cours de la journée, les jeunes participants, vêtus d'un habit de pompier, ont pu visiter les camions et les installations du Service de la sécurité incendie. Ils ont également reçu des formations sur l'habit de combat, les appareils respiratoires et la recherche de victimes, ainsi que de nombreux conseils sur la prévention des incendies. L'inspection des équipements, l'utilisation d'un extincteur portatif et l'extinction d'un feu de palettes de bois étaient également au programme.

« L'activité Pompiers d'un jour est une expérience mémorable et enrichissante pour ces jeunes de troisième année. Ils en garderont un souvenir indélébile qu'ils pourront partager à leurs amis et à leurs proches. Merci au Service de la sécurité incendie de faire vivre cette activité, année après année », a mentionné le maire de Rosemère, Eric Westram.

Au terme de la journée, les jeunes ont été accueillis par la mairesse de Blainville, Liza Poulin, le maire de Rosemère, Eric Westram, et les deux conseillers de la commission mobilité, sécurité et circulation, Stéphane Dufour et Patrick Marineau. Des membres de la direction du Service de la sécurité incendie et la mascotte Yvon Larosé étaient également sur place. Ils ont remis quelques cadeaux aux participants, qui ont eu le privilège de signer le livre d'or de leur ville respective.

« Découvrir les multiples facettes du métier de pompier tout en s'amusant, voilà l'objectif de cette journée. La réaction enthousiaste des enfants nous confirme que c'est mission accomplie! », a souligné la mairesse, Liza Poulin.

Les seize écoliers sélectionnés (un par école) pour faire partie de l'équipe de pompiers d'un jour 2023 étaient : Clément Recher (école de la Seigneurie), Flavie Le Blanc (école des Semailles), Émy Paquette (école de l'Aquarelle), Laurie Richer-Bilodeau (école Pierre-Elliott-Trudeau), Xavier Phaneuf (école des Ramilles), Charlotte Raymond (école de l'Envolée), Logan St-Laurent (école Notre-Dame-de-l'Assomption), Alice Leclercq (école Chante-Bois), Zack Arsenault (école Plateau Saint-Louis), William Gervais (école de la Renaissance), Moricio Chouweiri (école de Fontainebleau), Roxanne Nassar (école Montessori International), Jake Young (école McCaig), Sophia Chaudry (Académie Ste-Thérèse), Thomas Langlois (école Alpha) et Théo Labelle (école Val-des-Ormes).